

## ENERO BATE EL RÉCORD DE NEGOCIACIÓN EN EL MERCADO IBÉRICO DE GAS, MIBGAS

- EN EL PRIMER MES DE ESTE AÑO SE HAN REALIZADO OPERACIONES EN MIBGAS QUE HAN SUPERADO LOS 3,5 TWH DE VOLUMEN TRANSACCIONADO Y HAN SUPUESTO LA COBERTURA DEL 9,2% DE LA DEMANDA NACIONAL DE GAS NATURAL.

Madrid, 6 de febrero de 2019.- MIBGAS, el operador del Mercado Ibérico Organizado de Gas, ha batido en enero todos los records de negociación de su historia, registrando el mayor volumen de negociación desde su puesta en funcionamiento en diciembre de 2015. En concreto, el volumen de las transacciones realizadas durante este mes ha superado los 3,5 TWh, lo que ha supuesto la cobertura del 9,2% de la demanda nacional de gas natural.

Si se comparan los resultados de enero de este año con el mismo mes del ejercicio anterior, se observa que el volumen transaccionado se ha duplicado. Así, de los 1,48 TWh negociados en enero de 2018, se ha pasado a los 3,57 TWh de enero de este año.

Por otra parte, el volumen negociado respecto de la demanda nacional también se ha incrementado pasando del 4,2% de enero de 2018 al actual 9,2%. Además, durante el mes pasado, se han registrado picos puntuales de volumen negociado en los que se ha superado el 18% (el día 31) y el 14% (los días 14, 21, 25 y 28) de la demanda nacional.

Asimismo, los datos de 2018 reflejan también la evolución positiva de MIBGAS. En el ejercicio pasado se ha multiplicado por dos el volumen de gas negociado respecto a 2017 (24,3 TWh en 2018 frente a los 13,4 TWh de 2017). Actualmente, MIBGAS cuenta con 85 agentes dados de alta en su plataforma.

### IMPLEMENTACIÓN DE TRAYPORT

Por otra parte, MIBGAS continúa trabajando en medidas que fomenten la liquidez del Mercado y se acerquen a los estándares europeos. Entre ellas se encuentra la implantación de Trayport, la herramienta de negociación más empleada en Europa, que se puede usar ya de forma compatible con la plataforma de MIBGAS. Este nuevo servicio para los agentes permite que, aquellos que trabajan habitualmente con esta herramienta, puedan realizar sus operaciones en el Mercado Ibérico Organizado de Gas a través de la misma.